



## **COMUNICADO COMITÉ ORGANIZADOR LOS KILÓMETROS CUESTAN.-**

Queridos amigos y amigas:

Desde la Delegación de Atletismo del **Club de Tenis Oromana** y el Comité Organizador de “**Los Kilómetros Cuestan**” se informa que, en reunión celebrada hoy jueves 12 de marzo de 2020, se ha decidido **APLAZAR LA CARRERA** prevista inicialmente para el 15 de marzo de 2020. Hemos teniendo en cuenta la situación actual con respecto al covid-19: el estado de riesgo de nuestro principal protagonista, Álvaro Palomo; los criterios de las autoridades sanitarias; las medidas preventivas adoptadas por nuestro ayuntamiento; las recomendaciones de los responsables técnicos y el desarrollo de otros eventos similares.

Se procederá a la **ENTREGA DE CAMISETAS** y **BOLSA DEL CORREDOR** los días **VIERNES 13** , en horarios de **17.00 a 20.00 horas**; y el **SÁBADO 14 de MARZO** de **10.00 a 14.00 horas** en las **instalaciones del Club de Tenis Oromana**.

A partir de que la situación actual cambie y las autoridades sanitarias lo permitan, se estudiará nueva fecha por parte de esta organización, para desarrollar este evento benéfico y deportivo.

Queremos **agradecer** enormemente la gran colaboración de todas las personas, entidades y empresas que han apoyado esta iniciativa, que tiene por objeto ayudar a las terapias de Álvaro Palomo Romero. Gracias también por vuestra comprensión y apoyo.

Atentamente,

Delegación de Atletismo del Club de Tenis Oromana.